



Nos dicen que...

La calidad de impresión del libro *Almerienses ante las drogas y estilos de vida juveniles*, presentado el martes por la concejala de Atención Social en el Ayuntamiento de Almería, Trinidad Moreno, y el catedrático de Sociología Gonzalo Herranz, dejaba bastante que desear, pues contaba con errores de bulto que advirtieron todos los presentes, algo que no se correspondía con el interés del trabajo, en el que se daba a conocer, por ejemplo, que los jóvenes almerienses con edades entre los 15 y los 24 años están a la cabeza en la co-

munidad autónoma andaluza del consumo de tabaco y alcohol.

●
El escrutinio de los votos al claustro de la Universidad de Almería causó más de un quebradero de cabeza por el sistema de listas abiertas. La diversidad de la comunidad universitaria llevó a que muchos de los votantes apostaran, en su misma papeleta, por personas teóricamente enfrentadas, al pertenecer indistintamente a

los grupos que defienden a Pedro Molina y a Carmelo Rodríguez. Por cierto, cuentan que eran dignas de verse las caras de algunos de los que no han conseguido representación.

●
El presidente de la Diputación, José Añez, repartió saludos a diestro y siniestro en la presentación del Ferial, en algunas ocasiones sin conocer al objeto del mismo. Hasta que se encontró con Gabriel Amat.
